

# 音語の美しい季節

さわやかな風が教室にも吹き込み、若葉の美しい季節になりました。新学期が始まって1か月、子供たちは、学習や運動等に力いっぱい取り組んでいます。先日の学習参観、PTA総会、学年懇談会には、多数ご参加いただきありがとうございました。

さて、ゴールデンウィークに入ります。事故等のない楽しく安全な休日をお過ごしください。5月は、 連休や校外学習、運動会等楽しいことがある反面、疲れの出てくる時期でもあります。ご家庭でも、お子 さんの早寝早起き、朝ご飯等、健康管理にご配慮くださるようよろしくお願いいたします。

## お知らせ。お願い



### 〇汗ふきタオルと水筒について

連休明けから、運動会に向けて練習が始まります。時間割に体育がなくても、<u>汗をふくためのタオルと水筒</u>(お茶または水)の準備をお願いいたします。

### 〇生活科の野菜作りについて

先日の学年懇談会でお願いした野菜の苗と鉢を5月7日(日)までに**1階教室横のベランダ**へ持って来てください。その際、必ず名前を付けていただくようお願いいたします。

#### 〇30 センチメートルものさしの入れ物をご準備ください。

5月下旬から行う算数科「長さのたんい」の学習で、30 センチメートルものさしを使います。宿題などをする時、家へ持ち帰ったり学校へ持ってきたりします。ランドセルに下げたり入れたりして持ち運びやすいように、幅 5~c~m×長さ 35~c~m程度の大きさの巾着型の入れ物をご準備ください。



## にゅうがくおめでとうしゅうかい(1.2年)

生活科の時間に、「1年生となかよしになろう」「1年生に学校のことを教えてあげよう」をめあてに、 子供たちが互いに声をかけ合って準備を進めました。当日はそれぞれの役割に分かれて、1年生と一緒 に学校の中を探検したり教室を紹介したりして、1年生の入学をお祝いしました。



- さいしょはドキドキしたけど、せりふを、気もちをこめて言えました。
- 1年生がクイズをぜんもん正かいしていて、すごいなと 思いました。
- 1年生がクイズをしているとき、わらってくれてうれしかったです。いいしゅうかいができてうれしかったです。
- こんどは、1年生といっしょに、うんどうかいをがんば りたいです。

